



Nächstenliebe in Aktion
www.humedica.org

Konto-Nr. des Auftraggebers	
Empfänger	humedica e.V., Goldstr. 8, 87600 Kaufbeuren
Konto-Nr. bei	4747 Sparkasse Kaufbeuren
Verwendungszweck	Euro, Cent Spende
Auftraggeber/ Einzahlr	
Datum:	

Überweisung/ Zahlschein

Name und Sitz des überweisenden Kreditinstituts

Bankleitzahl

Den Vordruck bitte nicht beschädigen, knicken, bestempeln oder beschmutzen.

Benefizient: (max. 27 Stellen)
h u m e d i c a e . V . , K a u f b e u r e n

Konto-Nr. des Begünstigten

Bankleitzahl

4 7 4 7 7 3 4 5 0 0 0 0

Vielen Dank für Ihre Spende!

Falls vollständige Adresse vorliegt, erhalten Sie zu Beginn des Folgejahres automatisch eine steuerlich abzugsfähige Jahres-Spendenbescheinigung.
Betrag: Euro, Cent

h u m e d i c a
www.humedica.org

EUR

Spenden-/ Mitgliedsnummer oder Name des Spenders: (max. 27 Stellen) ggf. Stichwort

FH4AX

PLZ und Straße des Spenders: (max. 27 Stellen)

Kontoinhaber/ Einzahlr: Name, Vorname, Ort (max. 27 Stellen)

Konto-Nr. des Kontoinhabers

19

Bitte geben Sie für die Zuwendungsbesätigung Ihre Spenden-/ Mitgliedsnummer oder Ihren Namen und Ihre Anschrift an.

Datum, Unterschrift

Kurzer Weg zur schnellen Hilfe!

Spenden-Telefon

0900-1110077

Mit Ihrem Anruf spenden Sie 3,- €.

Zyklon „Sidr“ in Bangladesch:

3 Ärzteteams helfen am Ort!

Deutsche Post

Entgelt bezahlt
87600 Kaufbeuren

Falls Empfänger verzogen, nachsenden!
Anschreibenachrichtungskarte mit neuer Anschrift! Falls unzustellbar, zurück!

8 Hle ml
€0,45
ke machen
falls Marke
zur Hand

Antwort
h u m e d i c a e . V .
G o l d s t r a ß e 8
8 7 6 0 0 K a u f b e u r e n

www.geschenke-mit-herz.de

Sehr geehrte Damen und Herren,

heute ist Sonntag, kurz vor 6 Uhr morgens klingelt es plötzlich. Aber es ist nicht mein Wecker, sondern das Handy. Am anderen Ende der Leitung melden sich unser Koordinator Gerhard Braunmiller und Dr. Markus Hohlweck, einer der ehrenamtlichen Mediziner des **humedica**-Ärzteteams, das zurzeit in Bangladesch eingesetzt ist. Sie berichten mir davon, dass ein sechswöchiges Baby in die Ambulanz gebracht worden sei, das beide Elternteile bei dem furchtbaren Wirbelsturm verloren hatte. Der Säugling ist völlig ausgetrocknet und unsere Leute befürchteten, dass er unter ihren Händen sterben würde. Aber „Gott sei Dank“ führen die sofort eingeleiteten Rettungsmaßnahmen und die angelegte Infusion dazu, dass sich der Zustand des Kindes stabilisiert.

Gerhard fragt nun an, ob **humedica** den Transport und die Weiterbehandlung des kleinen Patienten übernehmen kann, da er dringend weitere intensivmedizinische Betreuung benötigt, die wir mit den Mitteln, die uns für die Soforthilfe zur Verfügung stehen, nicht leisten können. **Selbstverständlich sage ich diese Hilfe zu und das Baby wird mit seiner Pflegemutter sofort in das Krankenhaus verlegt, da die örtliche Gesundheitsstation nur minimal ausgestattet ist.**

Kurz zuvor hatte ich erfahren, dass einer der LKWs, die in den vergangenen Tagen mit den **humedica**-Weihnachtspäckchen in die Empfängerländer gestartet waren, im Straßengraben gelandet ist. Mein Stellvertreter, Bernd Herger, erklärt sich sofort bereit, nach Cluj in Rumänien zu fahren, um den Fahrern zu helfen. Er hat schon alle Sachen gepackt, als die Entwarnung kommt. Es sieht so aus, dass der LKW bis zum nächsten Tag wieder fahrbereit gemacht werden kann, damit er die sehlich erwarteten Weihnachtsgeschenke doch noch rechtzeitig im Kinderdorf Dorohoi an der Grenze zu Moldawien ausliefern kann.

Als ich dann am Nachmittag mit meiner Frau und den Kindern vor der brennenden Kerze um den Adventskranz sitze, komme ich endlich zur Ruhe. Es war wieder ein aufregender Tag – wie so viele bei dieser oftmals herausfordernden, aber auch sehr erfüllenden Arbeit: In Not geratenen Menschen helfen und praktische Nächstenliebe üben. **Danke, dass Sie uns mit Ihrer Spende die Möglichkeit dazu geben.**

Mit herzlichen Grüßen
Ihr

Wolfgang Groß

PS: Ich wünsche Ihnen ein gesundes und gesegnetes Jahr 2008.
Bitte stehen Sie auch bei den kommenden Aufgaben an unserer Seite.



Neuer Mann im Haus

Seit Anfang Oktober 2007 gibt es einen neuen Mann im humedica-Hauptquartier Kaufbeuren:



Bernd Herger übernimmt die Stelle des stellvertretenden Geschäftsführers und einen großen Teil der Aufgaben von Hanna Heinzmann, die im Juli aus dem operativen Geschäft in den humedica-Beirat gewechselt war. Wir wünschen Bernd Herger mit Verspätung alles Gute und Gottes Segen für seine Arbeit.

Neue Hilfe durch Autogramme

Ferdinand Wimmer, Inhaber der gleichnamigen Maschinenbaufabrik nahe Fürstenfeldbruck ist ein sehr spontaner Mensch. Von der Autogrammwandaktion des Bayerischen Rundfunks erfuhr er kurz vor deren Ablauf. Dutzende Prominente hatten bei einem Besuch im Münchner Rundfunkhaus des BR auf einer Tafel unterschrieben. Die



se Unterschriften wurden schließlich zugunsten von humedica versteigert. Zehn Minuten vor Auktionsende bot Ferdinand Wimmer 8.000 Euro und bekam den Zuschlag. „Ich erwarte, dass dieses Geld die richtigen Menschen trifft und ein kleiner Teil der Not gelindert werden kann“, diktierte er bei der Übergabe der

Tafel den Journalisten in den Block. humedica bedankt sich aufrichtig bei Herrn Wimmer und dem Bayerischen Rundfunk für diese Hilfe und das Vertrauen in die Arbeit.

Neue Medien

Die neue Form des Infobriefes ist sicher nicht unbemerkt geblieben. Auf der seitlich angebrachten Postkarte können Sie uns Ihre Meinung zur Neuentwicklung mitteilen. Wir sind sehr gespannt darauf. Optisch überarbeitet und durch viele neue Funktionen ergänzt wurde auch unsere Internetseite www.humedica.org. Bitte besuchen Sie uns auch in der virtuellen Welt. Wir versorgen Sie an dieser Stelle permanent mit neuen Informationen zu unserer Arbeit. Selbstverständlich galt bei der Neuentwicklung aller neuen Medien die humedica-Maxime, so wenige Kosten wie möglich zu produzieren. Dies ist uns in beiden Fällen gelungen. Der finanzielle Aufwand für einen Vierfarbdruck liegt heute nur noch wenige Cent über dem für Graustufen.



Neues Jahr

Das humedica-Team wünscht Ihnen ein friedliches, gesundes und gesegnetes Jahr 2008. Wir danken Ihnen sehr herzlich für die gezielte Unterstützung im vergangenen Jahr und erbitten diese auch für die 2008 vor uns liegenden Aufgaben.

Jahreslosung 2008:

„Ich lebe und ihr sollt auch leben.“
Johannes 14, 19

humedica e.V.
Goldstraße 8
87600 Kaufbeuren

Telefon: 08341 966148-0
Telefax: 08341 966148-7043
Email: info@humedica.org
Internet: www.humedica.org

Spendenkonto 47 47
Sparkasse Kaufbeuren
(BLZ 734 900 00)

Vom Finanzamt Kaufbeuren als gemeinnützig anerkannt unter
Spendenkennnummer 12310910174

Geschäftsführender Vorstand:
Wolfgang Groß

Sollte die Adresse falsch geschrieben sein, bitten wir um Berichtigung.